



## Neu: Kneipp-Anlage in Aschau i. Chiemgau

### Beitrag

#### **Ein Ausflug zur Kneippanlage am Aschauer Rathaus wird für Bürger und Gäste attraktiver.**

Die Kneippanlage am Rathaus bekommt ein neues Gesicht! Möglich wurde dies durch die gute Zusammenarbeit von Gemeinde, Tourist-Info, Bauhof und Kneippverein Aschau (v.l. Bürgermeister Simon Frank, Andreas Aringer und Bauhofleiter Rudi Angermeier, 1. Vorsitzender Kneippverein Aschau Dr. Klaus Piwernetz.). So wurde die Wasserführung erneuert und der Fußreflexzonen-Parcours (links im Hintergrund) funktionaler gestaltet.

Bericht und Foto: Tourist-Info Aschau i. Chiemgau



### **Kategorie**

1. Gesundheit & Corona

### **Schlagworte**

1. Aschau
2. Bayern
3. Chiemgau
4. Kneipp-Anlage
5. München-Oberbayern